
し、育むことにある」ということで、奉仕の理

念というのは黄金律なんですね。日本的に言

うと「人が嫌がることは止めなさい」というこ

とです。私はこれは思いやり、優しさ、謙虚さ、

寛容を身につけろという風に言っていると私

は思うんです。

　私は役職を貰う時に「あなたが未熟なことはみんなが認めている。

しかしあなたなら頼まれればベストを尽くすはずだ」と考えると大変

楽です。ですから本を読んで人の話を聞いて、そして自分を高めてい

くということが私は大事なんじゃないかと思います。

　私達の一番の関心事は、自分の事業の発展・繁栄です。RCはどう

いう人間になったら発展・繁栄するかを教えてくれます。自分の親は

2人いますね。そのまた爺ちゃんにも2人ずついますね。平安時代に

なると1億人も私達の血縁がいるんです。この1億人の1人でも欠け

たら今の自分は存在しないんです。ですから自分を大切にしろという

ことです。

　ロータリーにサービスを持ち込んだのはシェルドンです。シェルド

ンは「最も奉仕する者、最も多く報われる」ということで、この考え方

は日本で言うと「情けは人の為ならず」と同じなんです。ですから大変

ロータリーの考え方というのは日本人に受け入れられました。ところ

がサービスの考え方が道徳律・思いやりとか黄金律の方に変わって

いきました。安積艮斎は「ひとすじの今にも失われそうな緒を繋ぎ、

後の英傑を待つべきである」と言っています。要するに我々はこれを

後輩に伝えて行かなくてはいけないということです。絶えず勉強する

ことが大事だということだと思います。私は常々、ロータリーはお米

研ぎだということで、会員がお互いに擦れ合って磨きながら綺麗な水

になっていくんだということです。この前2年間ぐらい来てない会員

にレターボックスを持って行ってあげたんですけど、たくさんのレ

ターボックスを届けてあげるというのがクラブ奉仕の基本なんじゃな

いかと思います。来ない人にも自分も思いやり、優しさを与えていく

ということが大事だと思います。周りを見てますと、最後は誰かの世

話になります。人の迷惑にならないように最期はしなくちゃならない

というのが養生と言うんです。ですから普段から体を大事にしなさい

ということを言っていると思います。思いやり、優しさ、和顔愛語、

寛容、謙虚を身につけることが大事なんですが、私達は急流を船で

上っているようなものなので、漕ぐのを止めればたちまち下流に流さ

れてしまうということを最後に申し上げます。

　皆様、こんにちは。先週、一大イベントのクリス

マス家族会も無事終わり、山口親睦委員長始め、

親睦委員会の皆様ご苦労様でした。そしてご協賛

を頂いた会員の皆様に心から感謝申し上げます。

　私が参加した小学校の歴代PTA会長会で、現校長先生が「年末の

イベントも多いこの時期、まだ三度の食事が摂れない小学生がいて、

私達はその子供達が大変心配です」と言われました。大変衝撃を受け

ました。我々なかなかできることは少ないですが、後ろには募金箱も

あります。今年最後に、皆さん、ちょっとだけ良いことをしませんか。

　本日、お客様をお迎えしておりますのでご紹介致します。中央分区

IM実行委員長の宮本孝さん、中央分区幹事の鈴木茂さんです。

会長挨拶 菅野秀士 会長

　本年度のIMは、来年2月17日㈯午後3時より、

この会場で行います。記念講演は、ダイバーシティ

郡山代表の阿部のり子さんによる「性の多様性に

ついて～LGBTQ+～」です。懇親会では、津軽三味線と和太鼓のアト

ラクションを考えておりますので、皆様奮ってご参加下さい。

IM実行委員長 宮本　孝君

　本日は初瀬さんによる会員卓話です。宜しくお

願い致します。

プログラム紹介 宮川雄次 委員長
　12月28日は年末の為、令和6年1月4日は年始

の為休会となります。年明け最初の例会は、1月

11日です。お間違えの無いようにお願い致します。

幹事報告 中原喜範 幹事

　2026～2027年度の会長候補者としてご承認頂

きましてありがとうございます。身の引き締まる思

いです。初瀬会長年度で幹事を務めた時のように

楽しく充実した年度にしたいと思っています。ただ、これからの役割

として、佐藤修朗会長年度の90周年をしっかりサポートをして、次

の100周年に向けての基礎の年にしたいと思っております。どうぞご

指導ご協力を宜しくお願い致します。

高橋裕一 会長ノミニー
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まちがえにくい
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FSC®森林認証紙使用

　定款細則第5条第1節の規定に基づき、去る11月28日に会長選

考会が行われ、候補者の中から高橋裕一君が2026～2027年度の会

長に指名されました。皆様、ご承認頂けますでしょうか（拍手）。あり

がとうございます。

年次総会 2026～2027年度会長候補者の件
菅野秀士 会長

　先週は多くのご家族の皆様も含めて133名の方

にご参加を頂きまして、盛大にクリスマス家族会

を開くことができました。そして多くのご協賛も賜

り、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

親睦活動委員会報告
山口松之進 委員長

　改正された郡山RC細則第1条・第2条に則りま

して、2024～2025年度の役員理事を指名してお

ります。第3条に基づいて承認を頂きたいと思い

ます（拍手）。ありがとうございました。

2024～2025年度役員理事選任の件
平松敏郎 会長エレクト

総員／ 109名　出席／ 60名　欠席／ 49名

出席率／ 55.05％　前回修正率／ 100％

他クラブ出席／ 5名

出席報告 酒井良胤 委員長「1張りの提灯（ちょうちん）暗闇を恐れるな。その明かりを求めて
　　　　　　　信じて、先へ進め<安積艮斎とロータリーの目的>」

会員卓話

次 回 第24回例会
令和6年1月18日㈭
ゲスト卓話

「Do one’s best！～心を尽くして行動しよう！
　　　　　　　　　　  私たちの想いが新世紀　郡山の扉を開く～」
　　   公益財団法人郡山青年会議所 2024年度理事長  織田陵平氏
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直 前 会 長
会長エレクト
副 会 長
幹 事
Ｓ ・ Ａ ・ Ａ
会 計

副 幹 事
副 S ・ A ・ A
職 業 奉 仕
社 会 奉 仕
国 際 奉 仕
青 少 年 奉 仕

役　　員 理　　事

◎本年度IM実行委員長の宮本です。本日はお世

話になります。 郡山西RC　宮本　孝君

◎初瀬さんのお話しに！今年一年、皆様に支えられ、ありがとうござ

いました。来年もどうぞ宜しくお願い致します。 菅野秀士君

◎本日2023年度最後の例会出席お疲れ様です。2024年度最初の例

会は、1月11日㈭17：30より当アネックス5Fにてお祓いよりス

タートします。 中原喜範君

◎この一年間、ありがとうございました。初瀬さんの卓話、楽しみです。

 石黒秀司君

◎年次総会、宜しくお願い致します。 平松敏郎君

◎一年間大変お世話になりました。来年もどうぞ宜しく。初瀬さんの

卓話楽しみです。 太田　宏君

◎今年一年大変お世話になりました。来年も宜しくお願いします。

 伊野泰司君

◎今年一年間ありがとうございました。初瀬様。本日の卓話、宜しく

お願いします。 高橋孝行君

◎初瀬さん、卓話宜しくお願いします。本もありがとうございます。

 池田達哉君

◎初瀬さん、本を2冊もありがとうございます。R5を締めくくる卓話

もありがとうございます。楽しみです。 鈴木禎夫君

◎初瀬さん、卓話楽しみにしています。

今泉正規君、佐藤修朗君、高橋裕一君、幕田宙晃君、石井祐一君

◎今年最後のRCです。皆様、良いお年をお迎え下さい。 前田泰彦君

◎クリスマス家族会、皆様に大変お世話になりました。 山口松之進君

◎クリスマス家族会、親睦委員会の皆様お疲れ様でした。 渡邊邦浩君

◎初瀬さんの卓話、勉強させて頂きます。 小林志郎君

◎本日卓話、宜しくお願い申し上げます。 初瀬照夫君

◎本日は初瀬さんの語る艮斎先生を楽しみにしています。 湯浅大郎君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
湯浅大郎 委員長

　「ロータリーの目的は意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励

国際ロータリー第2530地区　地区研修委員会副委員長　初瀬照夫君

代表取締役 菅　家　惣一郎
〒963‒8861  郡山市鶴見坦 3‒5‒8

株式会社 菅家経営センター

TEL 024‒932‒0829　FAX 024‒933‒0378

代表取締役 菅　野　秀　士
〒963‒8052  郡山市八山田 5‒222

北進自動車部品 株式会社

TEL 024‒953‒3551　FAX 024‒936‒3884


